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Pita muda de 
ideia e aceita ser 
candidato a vice

FOTO: DIVULGAÇÃO/  CAMARA MUNICIPAL

O vereador Humberto José 
Pita (PRB) disse ontem que conti
nua candidato a prefeito, mas não 
garantiu que isso se confirme nas 
convenções. Prado também diz 
que está usando todo o tempo, 
pretende ser candidato a prefei
to mas poderá ser a vice. Ambos 
articulam a candidatura única de 
oposição. Em Areiópolis, Amaril- 
do desistiu de se candidatar à ree
leição, mas a cidade terá três can
didatos e, em Macatuba, Tarcisio 
ainda não diz sim nem não.

LENÇÓIS

Homem é preso 
por dirigir 
embriagado

Um motorista de 41 anos foi preso 
por dirigir embriagado após se envol
ver em um acidente de trânsito no úl
timo final de semana, na rodovia Osni 
Mateus (SP-261), em Macatuba. Se
gundo o registro policial, no sábado, 
por volta das 17h20, policiais rodoviá
rios foram acionados para atenderem 
um acidente registrado no quilômetro 
124 mais 900 metros, no sentido Len
çóis Paulista/Pederneiras. No local, 
constataram que o eletricista havia 
perdido o controle da direção de um 
Honda Civic e colidido contra um 
barranco. O homem foi submetido ao 
teste do bafômetro que indicou a pre
sença de 1,05 miligramas de álcool 
por litro de ar expelido dos pulmões.

Motoristas desrespeitam 
vagas para deficientes
Usuários reclamam da falta de conscientização; infração é grave e resulta em multa de R$ 127,69 e cinco pontos na CNH
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CUIDADO - Indignado com desrespeito pelas vagas de deficiente, morador fez adesivo para colcar em carros e conscietizar 'desavisados'
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COPA O ECO

Rodada garante mais 
três times nas oitavas

No domingo (24), quatro jogos 
completaram a quarta rodada da 
Copa Regional O ECO de Futebol 
Amador e definiram a classificação de 
mais três equipes para as oitavas de 
final da competição. O Expressinho 
(vermelho) goleou o União da Vila e 
manteve a invencibilidade. d )

CIDADE DO LIVRO

Rodada define jogos 
da segunda fase

LUIO

Lençóis perde 
o "Baixinho 
da Adefilp"

Lençóis Paulista perdeu, no último 
sábado, uma de suas expressivas figu
ras. José Carlos de Oliveira, o "Baixi
nho da Adefilp", morreu aos 62 anos 
de idade e foi sepultado no domingo. 
Sua grande obra comunitária, sem 
dúvida, foi a fundação da Adefilp, no 
ano de 1997, que com o trabalho seu 
e do seu grupo, somado ao apoio em
presarial e do poder público, tornou
-se uma grande entidade.

hom icíd io

Suspeitos são presos 
em Agudos (Aü

A reserva de vagas especiais para 
deficientes ou pessoas com mobili
dade reduzida em estacionamentos 
de uso coletivo - públicos ou pri
vados - é assegurada por uma série 
de leis, decretos e resoluções, tanto 
Federais, como Estaduais e Muni
cipais. No entanto, muitos moto
ristas as ignoram, desrespeitando o 
direito constitucional de ir e vir de 
cerca de 45 milhões de pessoas que 
possuem algum tipo de deficiência 
ou mobilidade reduzida no Brasil, 
segundo dados do Governo Federal. 
É comum observar deficiente ou 
idoso impedido de estacionar - in
clusive em Lençóis Paulista - o seu 
carro no lugar indicado por conta 
do desrespeito.
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Esporte ESTILOSO?
O argentino Lionel Messi se reapresentou ao Barcelona, na segunda- 
feira (25), com o visual bem diferente do convencional. Com os cabelos 
todos descoloridos, o atacante teve que aguentar as brincadeiras dos 
companheiros de clube, que o compararam ao brasileiro Neymar (que 
está concentrado com a seleção olímpica) por conta do novo penteado.

COPA O ECO

Rodada define classificados do grupo D
FOTO: ELTON LAUD/O ECO

100% - Expressinho goleia o União da Vila e mantém invencibilidade

Beira Rio garante 
vaga no grupo C 
e quatro equipes 
disputam as três 
vagas restantes

Elto n Laud___________

No último domingo (24), 
quatro jogos válidos pe
los grupos C e D com

pletaram a quarta rodada da 
primeira fase da Copa Regio
nal O ECO de Futebol Amador 
e definiram a classificação de 
mais três equipes para as oita
vas de final da competição or
ganizada pela Liga Lençoense 
de Futebol Amador (LLFA) e 
promovida pelo Jornal O ECO.

Pelo grupo C, que teve os 
confrontos disputados no Es
tádio Municipal Archangelo 
Brega (Bregão), Beira Rio (Bo- 
tucatu) e São Bento (Borebi)

levaram a melhor sobre Asa 
Branca (Lençóis) e Prefeitura 
de Macatuba, respectivamen
te, e assumiram a ponta da 
tabela.

O Beira Rio, que derrotou 
o Asa Branca por 3 a 0 - gols 
de José Luís Simplício (2) e 
Adilson Teodoro -, chegou aos 
nove pontos e lidera a chave. 
O São Bento, que venceu a re
presentação da Prefeitura de 
Macatuba pelo mesmo placar 
- gols de Elton Luiz Bueno, 
Vinicius Martins e Eliezer 
Siqueira -, foi a sete pontos e 
ocupa a segunda colocação.

Com a derrota, o Asa Bran
ca ficou com os mesmos sete 
pontos e caiu da primeira para 
a terceira colocação, sendo su
perado pelos borebienses no 
saldo de gols (5 contra -1). O 
time de Macatuba, que estava 
em quarto com quatro pontos, 
caiu para o quinto lugar, já 
que o Palestra (Lençóis) che-

gou a seis pontos por conta da 
vitória por W.O sobre o Co
mercial (Agudos), que desistiu 
da competição.

A combinação dos resulta
dos, assegurou a classificação 
do Beira Rio para as oitavas 
de final e deixou a briga pe
las três vagas restantes entre 
as outras quatro equipes da 
chave. A definição acontece na 
quinta e última rodada, pre
vista para o dia 7 de agosto. A 
situação mais cômoda é a de 
São Bento e Asa Branca, que 
podem se classificar até com 
derrotas dependendo da com
binação de resultados.

G R U P O  D
No Estádio João Roberto 

Vagula (Vagulão), o Alvorada 
(Macatuba), que tinha chan
ces remotas de classificação 
no grupo D, não compareceu 
ao jogo contra o Alfredo Gue
des (Lençóis), marcado para

às 8h30, e facilitou a vida dos 
adversários, que com a vitória 
conquistada por W.O chega
ram aos nove pontos e term i
naram a rodada na segunda 
colocação.

A "desistência" dos maca- 
tubenses também antecipou 
a classificação da equipe da 
Drogaria São Francisco (Igara- 
çu do Tietê), que na abertura 
da rodada, no dia 14, já havia 
acabado com as chances do 
União Ponte Alta (Barra Boni
ta) após vencer a equipe barra- 
-bonitense por 5 a 1 e chegar 
aos seis pontos.

No jogo das 10h30, que 
valia a liderança do grupo, o 
Expressinho (Lençóis) goleou 
o União da Vila (Botucatu) por 
4 a 0 - gols de Alan Caique 
Madoglio (2), Genivaldo de 
Oliveira e Jeferson Pereira - e 
se manteve com 100% de apro
veitamento na competição.

Com o resultado, os len-

CONFIRA OS RESULTADOS D A RO D AD A DO DOM INGO (24)

10h Bregão São Bento 3 X 0
Prefeitura de 

Macatuba
Grupo C

15h Bregão Beira Rio 3 X 0 Asa Branca Grupo C

8h30 Vagulão
Alfredo
Guedes

1 (W) X (O) 0 Alvorada Grupo D

10h30 Vagulão Expressinho 4 X 0
União da 

Vila
Grupo D

CONFIRA A  CLASSIFICAÇÃO PARCIAL DOS GRUPOS
G R U P O A I D J D O D E 9 E O E 3

Vila Jardim 10 4 3 a 0 1 15 11 5 1 10

Mocoembu 9 4 3 0 1 12 6 6

Amiflos do Grilo II 8 1a 2 2 0 1 10 1S E
Santa Luzia 3 4 1 0 3 3 13 -10
Moleques Levados 2 4 0 2 2 1 5 11 8 1 -3
São José 1 4 0 1 3 7 15 -8

GRUPO B I D J D O D E Q E Q E Q
Grêmio Cecap I11 2 1 4 4 0 0 1 5 11 0 1 5

Maringá 9 4 3 0 1 7 2 5

Santa Cruz m a 2 a 2 r n E E
São Cristóvão 6 4 2 0 2 2 7 -5
Atlético Macatuba (desistiu) c;] c;] c;] [ ;] c ;d
Monte Mor (desistiu) ............................................

GRUPO C I D J Q O D E 9 E 9 E Q
Beira Rio I I 9 1a 3 0 a D 3 E 6 1
São Bento 7 4 2 1 1 9 4 5

Asa Branca 7 a 2 a a E -1
Palestra 6 4 2 0 2 4 6 -2

Prefeitura de Macatuba 4 a a a 2 1 8 1 -4
Comercial (desistiu) ............................................

GRUPO D E 9  J Q O D E Q E Q E Q
Expressinho D 2 ] a a a 0 14 E 13

Alfredo Guedes 9 4 3 0 1 8 3 5

União da Vila I I 9 1 4 3 0 a 13 1 9 1 4
Drogaria São Francisco 6 4 2 0 2 9 6 3

Alvorada m a a a a 14 -12

União Ponte Alta 0 4 0 0 4 2 15 -13

çoenses, que já estavam clas
sificados, chegaram aos 12 
pontos e também se assegu
raram entre os oito melhores 
na classificação geral, o que 
garante a vantagem de jogar

pelo empate nas oitavas de 
final. Já os botucatuenses, se 
mantiveram com nove pontos 
e foram ultrapassados por Al
fredo Guedes no saldo de gols 
(5 contra 4).

COPA CIDADE DO LIVRO

Athletic Lençoense e União da Vila terminam 
na liderança dos grupos C e D

Equipes golearam  
Sport Lençóis e 
Vila Nova na última 
rodada da primeira 
fase

Elto n Laud___________

O Estádio Municipal Ar- 
changelo Brega (Bregão) 
recebeu, no último do

mingo (24), a rodada que de
finiu a classificação final dos 
grupos C e D e completou o 
emparceiramento da segun
da fase da 7  ̂ edição da Copa 
Cidade do Livro de Futebol 
Amador. Com goleadas sobre 
os respectivos adversários, Ath- 
letic Lençoense e União da Vila 
garantiram as primeiras coloca
ções de suas chaves.

No jogo das 8h30, com 
gols de Eduardo Piedade (2), 
Franklin Correa, Artur Mene-

CONFIRA OS RESULTADOS D A R O D AD A DO DOM INGO
8h30 Bregão Sport Lençóis 0 X

Athletic
Lençoense

Grupo C

13h Bregão Unidos da Vila 5 X 1 Vila Nova Grupo D

gon e Gabriel Pinheiro, o Ath- 
letic Lençoense ganhou de 5 a 0 
do Sport Lençóis e terminou na 
liderança do grupo C.

Na partida das 13h, o Uni
dos da Vila derrotou o Vila 
Nova por 5 a 1, com gols de 
Alexandro da Silva (2), Gabriel 
Bueno, Felipe Gregório e Mai- 
con Pereira - João Vitor de Oli
veira descontou - e garantiu a 
primeira colocação do grupo D.

Na segunda fase, o Atlétiko 
Kaju (1° do grupo A) enfrenta 
o Vila Nova (2° do grupo D); 
o Nova Lençóis (1° do grupo 
B) pega o Sport Lençóis (2° do 
grupo C); o Athletic Lençoense 
(1° do grupo C) enfrenta o Atlé
tico Lençóis (2° do grupo B); e 
o Unidos da Vila (1° do grupo

TR AN Q U ILO  - Athletic 
Lençoense vence Sport Lençóis 
por goleada e enfrenta o Atlético 
Lençóis na segunda fase

D) enfrenta o União Paulista (2° 
do grupo A).

Os quatro vencedores ga
rantem vaga na semifinal. As 
datas e horários ainda não 
foram divulgados pela Liga 
Lençoense de Futebol Amador 
(LLFA), que organiza a compe
tição com apoio da Diretoria de 
Esportes e Recreação de Len
çóis Paulista.

FOTO: ELTON LAUD/O ECO

CONFRONTOS D A S EG U N D A  FASE
Atlétiko Kaju (1° do grupo A)
Nova Lençóis (1° do grupo B)
Athletic Lençoense (1° do grupo C) 
Unidos da Vila (1° do grupo D)

X I Vila Nova (2° do grupo D)
X Sport Lençóis (2° do grupo C)
X Atlético Lençóis (2° do grupo B) 
X União Paulista (2° do grupo A)
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Opinião í FRASE
• "Se você não é deficiente estas vagas não são suas nem por 
um minuto",

Nelson Ventura, é deficiente físico

PARA PENSAR
• "Tente mover o mundo - o 
primeiro passo será mover a si 
mesmo.",

Platão
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As vagas de 
deficientes e idosos

As vagas de deficientes e 
de idosos foram criadas 
nas ruas e em locais privi

legiados dos estacionamentos 
de shoppings, farmácias, hos
pitais, terminais de transporte 
e repartições para atender às 
necessidades daquela parcela 
da população que, por conta da 
limitação física ocasionada por 

moléstias ou pelo avançado 
da idade, não reúne condi
ções físicas para caminhar. 

Elas ficam mais próximas 
às portas dos prédios jus
tamente para atender a 
essa necessidade esp e 
cial dos seus destinatá
rios, mas nem sempre 
os beneficiam  porque a 

falta de urbanidade de 
condutores que não têm 
essa carência os leva a 
estacionar irregularmente 

os seus veículos.
Há casos em que o 

motorista mal-educado 
simplesmente para o seu 

automóvel no lugar especial 
e ainda sente-se no direito de 
esbravejar quando é advertido 
para o mal que está cometendo. 
Há também aquele que, igual
mente inconsciente, chega, para 
e diz que ficará "só um pouqui
nho". E existe, ainda, os que têm 
até o direito a utilizar tais espa
ços, mas, por falta de credencia
mento, acabam sofrendo multas 
e sanções que a fiscalização apli-

ca como decorrência da trans
gressão do não-deficiente e do 
não-idoso.

Lamentavelmente, vivemos 
numa sociedade em que a edu
cação não é suficiente para o in
divíduo compreender que, sendo 
novo e saudável, não pode e não 
deve utilizar os espaços destina
dos aos vulneráveis. É essa má 
educação que leva os vulnera- 
bilizados pela deficiência e pelo 
tempo a terem, além das pró
prias marcas físicas, a documen
tação para reconhecê-las. Numa 
sociedade mais civilizada que a 
nossa, bastam a dificuldade de 
movimentos ou os cabelos bran
cos para a identificação dos legí
timos destinatários dos espaços 
especiais. Aqui não, pois os de
mais -  até alguns despreparados 
fiscalizadores -  fazem questão 
de não compreender.

O motorista saudável e bem 
disposto deveria ter vergonha 
de ocupar nas ruas e nos es
tacionamentos as vagas desti
nadas aos deficientes e idosos. 
Deficiência é involuntária e, 
longe de representar alguma 
vantagem, é um problema para 
o seu portador. Não é o mesmo 
que ocorre com a idade avança
da que, para muitos, é um privi
légio da vida, mas nem por isso 
dá ao seu detentor o mesmo vi
gor encontrado nos jovens que 
insistem em obstruir as vagas 
dos velhinhos...
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O uso estratégico dos parques estaduais
Bruno Covas
é deputado federal e ex-se

cretário do Meio Ambiente do 
Governo de São Paulo

A concessão de áreas nos 
parques estaduais por meio 
de parcerias com a iniciativa 

privada só trará benefícios para a 
população do Estado de São Pau
lo, inclusive para a baixada santis- 
ta, fazendo com que o ecoturismo 
seja tratado como elemento es
tratégico de obtenção de recur
sos e conscientização ambiental.

Nesse sentido, ainda como Se
cretário Estadual do Meio Ambien
te, promovi o amplo diálogo entre 
a sociedade civil e o poder público 
e analisei modelos semelhantes ao 
redor do mundo. Fui o responsável 
por trabalhar a minuta do projeto 
de lei que deu origem ao texto final 
aprovado na Assembleia Legislativa 
recentemente e sancionado pelo 
governador no final de junho. Por 
isso, destaco os avanços dessa nova 
legislação e seus principais pontos.

O primeiro e mais importante é 
o óbvio de que concessão é muito 
diferente de privatização. Com a 
concessão, os parques continuarão 
sendo públicos e a sua finalidade 
permanecerá a mesma. O que ca
berá à iniciativa privada é apenas 
oferecer atividades de ecoturismo 
e serviços, como hospedagem, ali
mentação, monitoria, lojinhas de 
souvenir, aluguel de bicicletas, en
tre inúmeras outras possibilidades. 
Ou seja, haverá uma melhoria na 
qualidade dos serviços prestados 
aos visitantes.

Importante deixar claro ainda 
que a concessão será feita em 25 
áreas, entre parques estaduais, 
como o da Serra do Mar, que tem 
como finalidade a proteção da bio
diversidade. Ele é bem diferente 
dos parques com vocação ao la
zer da população, que continuarão 
exercendo sua principal função,

que é o de fornecer um espaço pú
blico gratuito especialmente para 
aqueles que não podem pagar por 
clubes privados. Isso nada muda.

Agora, cito aqui alguns benefícios 
oriundos da concessão. Como pri
meira consequência direta, teremos 
uma melhoria significativa de infra- 
estrutura e o aumento do número de 
visitantes. Além disso, com a parceria 
da iniciativa privada, o Estado pode
rá concentrar suas forças para a sua 
função ambiental principal, que é 
a de preservar a biodiversidade da 
Mata Atlântica e do Cerrado paulista.

Outros pontos positivos da con
cessão são o aquecimento do mer
cado de ecoturismo, a geração de 
mais empregos diretos e indiretos 
e o fomento da economia. Os prin
cipais beneficiados serão todos que 
moram no entorno dessas áreas 
protegidas, pois terão mais possi
bilidades de trabalho ao seu redor.

Para finalizar, vale destacar que 
já existem exemplos aqui no Brasil 
e ao redor do mundo que mostram 
que esse tipo de parceria traz ex
celentes frutos à manutenção da 
diversidade natural, com a preser
vação de amostras significativas 
de diversas formações ecológicas, 
bem como da fauna silvestre.

Parques federais, como o Par
que Nacional do Iguaçu, no Paraná, 
e o Parque Nacional "da Tijuca, no 
Rio, são amostras disso. Apenas 
para citar um exemplo, após a as
sinatura do contrato de concessão 
no Paraná, o número de visitantes 
por ano na região mais do que do
brou, sendo o Parque do Iguaçu 
modelo na preservação ambiental.

É inegável que em um mundo 
em que se exige maior consciên
cia ambiental a cada dia, a parceria 
com o setor privado resultará em 
ganhos para todos, principalmente 
para as futuras gerações. São Pau
lo quer ocupar um lugar de van
guarda também nesse assunto e, 
com isso, todos nós ganharemos!

C O N V E N Ç Õ E S
Teremos ainda uma sema

na para a definição das can
didaturas às eleições munici
pais que acontecerão no dia 
2 de outubro. Pela situação, 
José Antonio Marise (PsDb), 
João Henrique Foganholi e 
os candidatos a vereador da 
situação já encaminham a 
documentação para registro 
das candidaturas. A oposição 
ainda está indefinida. Pita 
(PRB) e Prado (Rede) estão 
de olho na cadeira de prefei
to, mas ambos consideram a 
possibilidade de concorrer a
vice.

E S Q U E M A
A simples vontade de 

cada um não chega, a rigor, a 
determinar uma candidatura. 
Mais do que isso, é preciso 
esquema. Saber, por exem
plo, de onde virá o dinheiro 
para pagamento das despe
sas da campanha. Esse ano 
a conta será mais apertada 
que nos anteriores porque 
não será admitida a doação 
empresarial e o caixa dois 
tende a ser extremamente 
fiscalizado. Pessoa física que 
não tiver origem clara para o 
dinheiro não poderá doá-lo a 
partido ou candidato.

R A P ID IN H A
A primeira sessão após o 

recesso de meio de ano, na 
Câmara Municipal de Lençóis 
Paulista, foi rápida. Durou 
algo em torno de 40 minu
tos, teve poucos discursos e 
a transmissão pela internet 
não aconteceu. A tendência é 
que seja assim até o final de 
setembro, pois os vereadores 
preferirão, em vez de fazer 
discurso para poucos ouvi
rem, ir a reuniões e comícios 
em busca de votos para ga
rantir mais 4 anos na Casa...

M A C A T U B A
O PV e o PDT de Macatuba 

realizaram suas convenções 
no domingo passado e deci
diram apoiar as candidatu
ras de Marcos Olivatto (PR) 
e Amauri Bornelo (PV) para 
prefeito e vice. O presiden
te municipal do PV, Ricardo

Genovêz, disse estar muito 
satisfeito com os rumos que 
o partido tomou na cidade e 
espera que a coligação eleja 
pelo menos três vereadores 
à próxima Câmara macatu- 
bense.

V IS IT A S
Passaram pela conven

ção dos dois partidos os 
presidente do PC do B, José 
Gino Pereira Neto, o Zezo, do 
PSDB, Antonio Carlos Pedro- 
so e do PSB, Marcos Góes. 
Detalhe: A candidatura de 
Olivatto a prefeito só será 
homologada no próximo do
mingo, dia 31, na convenção 
do PR. Já o PP, do prefeito 
Tarcisio Abel, que ainda não 
se definiu quanto à possível 
reeleição, marcou sua con
venção para o dia 3, às 15 
horas, quando o PTB tam
bém fará a sua reunião ho- 
mologatória.

P R E S E N Ç A
Dois deputados marca

ram presença em conven
ções na região de circula
ção de O ECO. O deputado 
federal, Milton Monti (PR), 
participou da convenção do 
partido em Areiópolis que 
confirmou Antonio Marcos 
dos Santos, o Toni, como 
candidato a prefeito. Já o de
putado estadual, Fernando 
Cury (PPS), marcou presença 
na homologação da candi
datura de Adriano Romualdo 
para o mesmo cargo. Apoio 
sempre é bom!

M A N IF E S T A Ç Õ E S
Os grupos Movimento 

Brasil Livre e Nas Ruas que 
apoiam o impeachment da 
presidente Dilma Rousse- 
ff, decidiram adiar do dia 31 
para meados de agosto (mais 
perto da decisão do Senado) 
as suas manifestações pelo 
afastamento definitivo da 
governante. Já o Vem Pra Rua 
manteve o dia 31 e anuncia 
que seus simpatizantes es
tarão em 175 cidades. Agos
to vai começar quente. Além 
de Dilma, também estará na 
pauta a cassação do deputa
do Eduardo Cunha...

FOTO: ELTON LAUD/O ECO

FO G O  - A reportagem do Jornal O ECO flagrou, na manhã de segunda-feira 
(25), um momento de desespero de um motorista, que, depois de estacionar seu 
veículo no final da Rua Anita Garibaldi para averiguar uma fumaça que saia do 
motor se deparou com as chamas que saiam do capô. Pessoas que trabalhavam 
em uma construção ao lado e um motorista que passava pelo local ajudaram a 
conter o fogo e evitaram que o prejuízo fosse maior. Ninguém se feriu.

Rápidas
C A N T O  C O R A L

A Casa da Cultura Prof.̂  Ma
ria Bove Coneglian, em Lençóis 
Paulista, está com inscrições 
abertas para aulas de canto co
ral. As reuniões acontecerão às 
segundas-feiras, a partir das 
19h30. As inscrições devem ser 
feitas diretamente na Casa da 
Cultura. Os interessados devem 
comparecer ao local munidos do 
Cartão do Cidadão, documento 
de identificação e comprovan
te de residência. É necessário 
fazer a doação de dois gibis ou 
livros novos ou usados em bom 
estado e ter mais de 17 anos. 
A coordenação do grupo será 
do maestro, doutor em música 
Irandi Fernando Daroz. O curso 
é gratuito.

R E S E R V IS T A S
A Junta de Serviço Militar e a 

Prefeitura Municipal de Lençóis 
Paulista realizam nesta quinta
-feira (28), a partir das 11h, a 
cerimônia de entrega dos Cer
tificados de Dispensa de Incor
poração do Serviço Militar Inicial 
dos cidadãos da classe de 1998. 
O evento, que acontece no Gi
násio Municipal de Esportes Ar- 
changelo Brega Primo (Csec), é 
aberto às pessoas que quiserem 
acompanhar. O endereço é Rua 
13 de Maio, 650, no Centro.

M Ú S IC A
O Espaço Cultural Cidade 

do Livro recebe neste sábado 
(30), a partir das 20h, o show 
"Dois Destinos", com o cantor 
Marcos Pereira, que, ao lado 
de sua banda, interpreta com
posições de Dilermando Reis, o 
mestre do violão. A apresen
tação celebra o centenário de 
nascimento do artista, morto 
em 1977. A entrada é gratui
ta, mas os lugares são limita
dos (150 lugares) e as reservas 
devem ser feitas antecipa
damente na Casa da Cultura 
Prof.  ̂ Maria Bove Coneglian ou 
pelo telefone (14) 3264-1311. O 
Espaço Cultural fica na Rua Pe
dro Natálio Lorenzetti, 286, no 
Centro de Lençóis Paulista.

O L IM P ÍA D A S
As receitas adicionais de 

estrangeiros em viagem no 
Brasil durante os Jogos Olímpi
cos Rio 2016 devem ficar em 
cerca de US$ 200 milhões, de 
acordo com projeção do Ban
co Central, divulgada na terça
-feira (26). A estimativa é me
nor que os US$ 900 milhões de 
receitas adicionais registrados 
durante a Copa do Mundo, em 
2014. A Olimpíada do Rio será 
realizada de 5 a 21 de agosto. 
A estimativa leva em consi
deração a entrada de recur
sos desde o final de julho até 
início de setembro. A projeção 
foi feita com base nas últimas 
três Olimpíadas realizadas em 
outros países e levam em con
sideração o dinheiro que será 
gasto tanto por delegações 
quanto por turistas.

http://www.jomaloeco.com.br
mailto:oeco@jornaloeco.com.br


Instituto de Previdência 
Municipal de Lençóis Paulista

Antonio Marcos Martins, Diretor Executivo do Instituto de Previdência Muni
cipal de Lençóis Paulista - IPREM, Estado de São Paulo, usando das atribui
ções que lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea 'a' 
do artigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna público o seguinte ato oficial:

HOMOLOGAÇÃO DE LICITAÇÃO E EXTRATO DE CONTRATO

EXERCÍCIO: 2016 -  MÊS ASSINATURA: JULHO

CONTRATO N.° 007/2016-C; DATA ASSINATURA: 11/07/2016; CON
TRATADO: Controle Net Tecnologia Ltda.; CNPJ: 03.247.280/0001-25; 
Endereço: Avenida das Carinas n°. 660, Indianópolis, São Paulo/SP; OB
JETO: Aquisição de Storage e Disco Rígido (HD) para o IPREM; VALOR: 
R$ 64.000,00 (Sessenta e Quatro Mil Reais); VIGÊNCIA: 12 (doze) meses; 
MODALIDADE: Pregão Prefeitura Municipal N.° 112/2016; FUNDAMEN
TO: Lei Federal 10.520/02 e Decretos Executivos n° 326/2006 e 392/2005; 
DATA PUBLIC: 27/07/2016; EMPENHO: N°. 121/2016.

Lençóis Paulista, 26 de Julho de 2016.

ANTONIO MARCOS MARTINS 
Diretor Executivo - IPREM

Publicado no jornal O Eco, no dia 27 de julho de 2016. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 55,00.

Instituto de Previdência 
Municipal de Lençóis Paulista

Antonio Marcos Martins, Diretor Executivo do Instituto de Previdência Muni
cipal de Lençóis Paulista - IPREM, Estado de São Paulo, usando das atribui
ções que lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ 
do artigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna público o seguinte ato oficial:

HOMOLOGAÇÃO DE LICITAÇÃO E EXTRATO DE CONTRATO

EXERCÍCIO: 2016 -  MÊS ASSINATURA: JULHO

CONTRATO N.° 008/2016-C; DATA ASSINATURA: 11/07/2016; 
CONTRATADO: Ello Distribuidora de Informática Eireli.; CNPJ: 
74.527.342/0001-09; Endereço: Rua Guilherme Guerbas n° 1.128, Buritama/ 
SP; OBJETO: Aquisição de Storage e Disco Rígido (HD) para o IPREM; VA
LOR: R$ 37.800,00 (Trinta e Sete Mil e Oitocentos reais); VIGÊNCIA: 12 
(doze) meses; MOd Al IDADE: Pregão Prefeitura Municipal N.° 112/2016; 
Fu n Da MENTO: Lei Federal 10.520/02 e Decretos Executivos n° 326/2006 
e 392/2005; DATA PUBLIC: 27/07/2016; EMPENHOS: N°. 122 e 123/2016.

Lençóis Paulista, 26 de Julho de 2016.

ANTONIO MARCOS MARTINS 
Diretor Executivo - IPREM

Publicado no jornal O Eco, no dia 27 de julho de 2016. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 55,00.

Centro Municipal de 
Formação Profissional

PORTARIA N° 06/2016

Wanderley Francatti, Diretor Executivo do Centro Municipal de Formação Pro
fissional de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições que 
lhe são conferidas por lei; e,

Considerando a necessidade de atender as normas da nova Contabilidade Apli
cada ao Setor Público;

R E S O L V E:

Artigo 1° - Fica Instituída a Comissão de Levantamento Patrimonial, com a fi
nalidade de relacionar e avaliar monetariamente os bens do patrimônio público 
no âmbito do Centro Municipal de Formação Profissional de Lençóis Paulista.

Artigo 2° - Ficam nomeados para compor a comissão de que trata o artigo 1° 
desta Portaria, os seguintes membros:

I. Tais de Carvalho Malnique;
II. Joyce Baptistella Boaventura;
III. Marlon José Travagli.

Artigo 3° - São atribuições da Comissão de Levantamento Patrimonial:

I. Definir a fonte a ser utilizada para a parametrização do preço dos 
bens a serem avaliados, com o escopo de ajuste de saldo das contas patrimoniais 
existentes na contabilidade;

II. Relacionar e descrever os bens pertencentes ao Centro Municipal 
de Formação Profissional, com os respectivos valores, para alimentação do siste
ma informatizado de controle de patrimônio.

Artigo 4° - A Comissão se reunirá em data e horário previamente fixados para 
elaboração de ata com as definições previstas no inciso I do artigo 3°.

Artigo 5° - Os nomeados exercerão suas funções graciosamente, sendo que os servi
ços prestados nesta condição serão considerados como serviços públicos relevantes.

Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.
Publique-se, afixe-se e cumpra-se.
Centro Municipal de Formação Profissional “Prefeito Ideval Paccola” de Len
çóis Paulista-SP, 25 de julho de 2016.
Publicada na Diretoria dos Serviços Administrativos em 25 de julho de 2016.

Wanderley Francatti 
Diretor Executivo

Publicado no jornal O Eco, no dia 27 de julho de 2016. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 95,01.

Prefeitura Municipal de Macatuba
L E I N° 2 6 4 4

AUTORIZA O MUNICÍPIO A CELEBRAR TERMO ADITIVO DE CONVÊNIO COM A IRMANDA
DE SANTA CASA DE MACATUBA, AUTORIZADO PELA LEI N° 2617/2016.

A Câmara Municipal de Macatuba aprova, e eu, Prefeito Municipal sanciono e promulgo a seguinte Lei:

Artigo 1° - Fica o Poder Executivo autorizado a celebrar termo aditivo de convênio, autorizado pela 
Lei Municipal n° 2617/2016, com a Irmandade Santa Casa de Macatuba, inscrita no CNPJ sob n° 
51.889.400/0001-30, com sede na Rua Carlos Gomes n° 6-54, nesta cidade, visando a transferência de 
recursos financeiros no valor de R$ 60.000,00 (sessenta mil reais), a serem repassados em parcelas mensais 
de R$ 10.000,00 (dez mil reais) durante o exercício de 2016.

Artigo 2° - As despesas decorrentes da execução do termo aditivo de convênio a que se refere esta Lei 
onerará a seguinte dotação:

Órgão: 19.01.00 Fundo Municipal de Saúde
Funcional Programática: 10.302.1011 -  2294 -  atendimento médico em

especialidades

Artigo 3° - O crédito será aberto com a anulação parcial, no valor de R$ 60.000,00 (sessenta mil reais), 
da seguinte dotação orçamentária,

Órgão:
Funcional Programática: 

Elemento de Despesa:

20.01.00 Secretaria de Saneamento 
17.512.6008 - 2298 -  operação e modernização

do sistema de água e esgoto
3.3.90.39.00 -  outros serviços de terceiros -

pessoa jurídica

Artigo 4° - Esta Lei entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário.

Macatuba, 25 de julho de 2016.

TARCÍSIO MATEUS ABEL 
Prefeito Municipal

SANCIONADA e PROMULGADA pelo Executivo Municipal em 25 de julho de 2016, registrada na 
Secretaria de Negócios Jurídicos, PUBl ICADA na forma da legislação aplicável em vigor.

Rosemeire Vieira Pires da Rosa 
Oficial Administrativo

COMUNICADO
MAGANHA & MAGANHA LTDA, torna público que recebeu da CETESB á renovação da licença 
de operação N° 7005909, Valida até, Posto de combustível, sito à RUA PEDRO NATÁLIO LOREN- 
ZETTI, 469, CENTRO, LENÇÓIS PAULISTA/SP.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, o(s) 
interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) em Concurso Público abai
xo identificado(s) para o preenchimento de 01 (uma) vaga, na Prefeitura Mu
nicipal de Lençóis Paulista e informa que o não comparecimento no dia, 
horário e local estabelecidos pela presente convocação implicará na perda de 
vaga conforme preceitua a lei.
Edital: 002/2015 
Cargo: Psicólogo
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 850, 
centro, Lençóis Paulista, SP.
Data: 28 de julho de 2016 
Horário: 08h30 
01 -  Edilene Vieira

Lençóis Paulista, 26 de julho de 2.016.

Marcos Norabele
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

Publicado no jornal O Eco, no dia 27 de julho de 2016. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 52,50.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CONVENÇÃO 
MUNICIPAL DO PROS -  BOREBI/SP

0  Presidente da Comissão Executiva Municipal do PROS -  Partido Republicano da 
Ordem Social, do Município de BOREBI/SP, na forma que dispõem os artigos 12, § 
3°, 13, 15, inciso IV e 19 do Estatuto Partidário e legislação eleitoral vigente, convoca 
todos os filiados, para comparecerem à Convenção Municipal do PROS a ser realizada 
no dia 04/08/2016, às 09:00 horas, no endereço Rua Pinheiro Machado, n° 560, Centro, 
neste município, com a seguinte ordem do dia:
1 - Deliberação sobre coligação partidária para eleição majoritária e proporcional e 
discussão, aprovação e nome de coligação (se houver coligação);
II -  Escolha de candidato a Prefeito e Vice-Prefeito;
III -  Escolha de candidatos a Vereador;
IV -  Sorteio dos números para candidatos a Vereador;
V -  Outros assuntos de interesse partidário e eleitoral.

Borebi/SP, 26 de Julho de 2016.

Maria Aparecida de Souza Siqueira 
Presidente da Comissão Executiva Municipal

Partido Republicano da Ordem Social -  PROS 
Rua Pinheiro Machado n° 560 Centro Borebi/SP Fone (14) 3267-1157

SINDICATO RURAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Pelo presente Edital ficam convocados todos os associados deste Sindicato, quites e em 
pleno gozo de seus direitos sindicais, para participarem da Assembléia Geral Ordinária, 
a ser realizada no dia 02 do mês de agosto de 2.016, às 8:00 (oito) horas, em primeira 
convocação, à rua cel. Joaquim Gabriel, n°35, nesta cidade, a fim de deliberarem sobre 
a seguinte Ordem do Dia:
A) - Leitura, Discussão e Votação da Ata da Assembléia anterior;
B) - Parecer do Conselho Fiscal sobre o Balanço do Exercício de 2.015;
C) - Leitura, Discussão e Votação do Relatório da Diretoria e Balanço do Exercício de 2.015. 
Não havendo, na hora acima indicada, número legal de Associados presentes para a 
instalação dos trabalhos, a Assembléia será realizada em segunda convocação, às 10:00 
(dez) horas do mesmo dia e no mesmo local, com qualquer número de presentes.

Lençóis Paulista, 27 de julho de 2.016

Ermenegildo Luiz Coneglian 
presidente

EDITAL DE CASAMENTO
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.692

Bel. Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais do município e 
comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendendo converter a união estável em casamento, de conformidade com o artigo 8° 
da lei 9.278/96, tendo sido apresentados os documentos exigidos pelo artigo 1.525, itens I, III e IV do 
Código Civil Brasileiro JOSÉ HENRIQUE LEME e PRISCILA CARLA ZUNTINI.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 15/01/1991, operador de empilhadeira, solteiro, domiciliado 
e residente à Rua .Arlindo Batista .Artioli, n° 4-65, Bela Vista, na cidade de Macatuba/SP, filho de JOSÉ 
CARLOS LEME e de dona CACILDA LOBO LEME.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 09/03/1983, secretária, solteira, domiciliada e residente à 
Rua .Arlindo Batista .Artioli, n° 4-65, Bela Vista, na cidade de Macatuba/SP, filha de ANTONIO DO- 
NIZETI ZUNTINI e de dona ANA APARECIDA FIAL ZUNTINI.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 18 de julho de 2016.
Priscila Corrêa Dias Mendes

Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.693
Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede do município e 
comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 1.525, itens I, III e 
IV do Código Civ^ Bras^e^o, ALEX FERNANDES e LUANA MARIA PEREIRA.

;, natural de Salto Grande/SP, nascido aos 19/06/1987, lavrador, solteiro, domiciliado e residente
à Rua Saul Chiari, n° 145, Jardim Planalto, na cidade de Macatuba/SP, filho de dona MARILDA 
FERNANDES.
Ela, natural de Agudos/SP, nascida aos 02/04/1995, operadora de caixa, solteira, domiciliada e residen
te à Rua Saul Chiari, n° 145, Jardim Planalto, na cidade de Macatuba/SP, filha de CELSO PEREIRA 
e de dona MARIA LUCIA PEREIRA.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.

Macatubl̂  - SP, 18 de ̂ julho de 2016.

O ficial

EDITAL DE PROCLAMAS N°
s, Oficial do Registro Civil das Pes;Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro 

comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que

Naturais da sede do município e

Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigido 
e IV do Código Civil Brasileiro, BRUNO CRUZEIRO e PATRÍCIAA 
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 29/04/1990, técnico químicc

idos pelo artigo 1.525, itens I, III 
' A APARECIDA MANTUAN.

_ lico, solteiro, domiciliado e resi- 
i Rua Lucilo Dellamura, n° 306, Jardim Capri, na cidade de Macatuba/SP, filho de AMAURI 

CRUZEIRO e de dona MARLI APARECIDA DOS SANTOS CRUZEIRO.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 24/08/1990, costureira, solteira, domiciliada e residente à 
Rua Chile, n° 6121, Jardim Capri, na cidade de Macatuba/SP, filha de ADEMIR MANTUAN e de 
dona MÁRCIA APARECIDA MANTUAN.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 19 de julho de 2016.
Priscila Corrêa Dias Mendes 

O ficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4

Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigido 
e IV do Código Civil Brasileiro, BRUNO CRUZEIRO e PATRÍCIAA 
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 29/04/1990, técnico químicc

Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede do município e 
rca de Macatuba, Estado de São Paulo.

gidos pelo artigo 1.525, itens I, III
_ A APARECIDA MANTUAN.

Ele, natural d  í Macatuba/SP, nascido aos 29/04/1990, técnico químico, solteiro, domiciliado e resi
dente à Rua Lucilo Dellamura, n° 306, Jardim Capri, na cidade de Macatuba/SP, filho de AMAURI 
CRUZEIRO e de dona MARLI APARECIDA DOS SANTOS CRUZEIRO.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 24/08/1990, costureira, solteira, domiciliada e residente à 
Rua Chile, n° 6121, Jardim Capri, na cidade de Macatuba/SP, filha de ADEMIR MANTUAN e de 
dona MÁRCIA APARECIDA MANTUAN.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 19 de julho de 2016.
Priscila Corrêa Dias Mendes 

O ficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.696
Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede do município e 
comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 1.525, itens I, 
III e IV do Código Civil Brasileiro, WILLIAN DOS SANTOS ARAUJO e WELLEN DAIANA 
PEREIRA.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 28/03/1996, operador de embalagem, solteiro, domiciliado e 
residente à Rua Pedro Ferreira de Souza, n° 180, Jardim .América, na cidade de Macatuba/SP, filho de 
CARLOS ALVES DE ARAUJO e de dona MARILENE DOS SANTOS ARAUJO.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 18/09/1997, estudante, solteira, domiciliada e residente à 
Avenida Brasil, n° 494, Santa Rita, na cidade de Macatuba/SP, filha de RICARDO DE SOUZA PE
REIRA e de dona MARIA MADALENA DA SILVA.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 25 de julho de 2016.
Priscila Corrêa Dias Mendes 

O ficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.697
Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede do município e 
comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 1.525, itens I, III, 
IV e V do Código Civil Brasileiro, THOMÁS RIBEIRO CALATRONI e WEENDELLY NAYARA 
PEREIRA.
Ele, natural de Conceição da Barra/ES, nascido aos 22/09/1992, autônomo, divorciado, residente na 
82 St. Margaret’s Terrace, Londres, Reino Unido e domiciliado à Rua 18, Lado Sul, n° 465, Guriri, na 
cidade de São Mateus/ES, filho de JOÃO CALATRONI FILHO e de dona MARIA APARECIDA 
RIBEIRO.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 22/10/1993, biomédica, solteira, residente na 82 St. 
Margaret’s Terrace, Londres, Reino Unido e domiciliada à Avenida Brasil, n° 494, Santa Rita, na 
cidade de Macatuba/SP, filha de RICARDO DE SOUZA PEREIRA e de dona MARIA MADA
LENA DA SILVA.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 25 de julho de 2016.
Priscila Corrêa Dias Mendes 

O ficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.698
Bel. Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais do município e 
comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 1.525, itens I, III 
e IV do Código Civil Brasileiro GUILHERME DE OLIVEIRA PAZZETO e PAOLA CUSTODIO 
GARCIA SAMPAIO.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 21/10/1984, analista de laboratório, solteiro, domiciliado 
e residente na Avenida Brasil, n° 656, Santa Rita, na cidade de Macatuba/SP, filho de ANTONIO 
LAÉRCIO PAZZETO e de dona DIRCE PEREIRA DE OLIVEIRA PAZZETO.
Ela, natural de .Araraquara/SP, nascida aos 03/04/1987, administradora, solteira, domiciliada e resi
dente na Rua Luiz Russi, n° 244, Jardim do Bosque, na cidade de Ibitinga/SP, filha de CLAUDIO 
ROBERTO SAMPAIO e de dona SIOMÁRA CUSTODIO GARCIA SAMPAIO.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.
Edital de Proclamas oriundo da cidade de Ibitinga - SP.

Macatuba - SP, 25 de julho de 2016
Priscila Corrêa Dias Mendes 

O ficial

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 120/2016 -  Processo n° 173/2016 

Objeto: Registro de preços para os serviços de melhorias em praças 
públicas e áreas de lazer do Município. Tipo: Menor preço -  Rece
bimento das propostas e sessão de lances: 08 de agosto de 2016 às 
10:00 horas -  O edital encontra-se disponível no site www.lencois- 
paulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis 
Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Len
çóis Paulista, 26 de julho de 2016. SILVIA MARIA GASPAROTTO 
VENTURINI -  Diretora de Suprimentos Substituta.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 121/2016 -  Processo n° 174/2016 

Objeto: Aquisição de piso intertravado para colocação em áreas de 
lazer e praças públicas. Tipo: Menor preço -  Recebimento das pro
postas e sessão de lances: 09 de agosto de 2016 às 10:00 horas -  O 
edital encontra-se disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br 
-  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 
14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 26 de 
julho de 2016. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Diretor de Supri
mentos.

Publicado no jornal O Eco, no dia 27 de julho de 2016. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 67,50.

PARTIDO REPUBLICANO BRASILEIRO(PRB)- MACATUBA/SP 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO -CONVENÇÃO ELEITORAL 

MUNICIPAL DE MACATUBA/SP
Atendendo a legislação eleitoral e Normas Estatutárias do Partido Republicano 
Brasileiro(PRB), ficam convocados todos os filiados deste municipio de Macatuba/SP, 
para participar da Convenção Eleitoral 2016, a realizar-se no dia 31 de julho de 2016, 
às 10:00 hs, na Escola Municipal Waldomiro Fantini, situada na Avenida Brasil, 665, 
Vila Sta Rita, nesta cidade de Macatuba/SP, com a seguinte 
ORDEM DO DIA
a- Deliberação acerca de eventuais coligações com outros partidos, tanto para as 
eleições majoritária, quanto para a proporcional,
b- Escolha do candidato a Prefeito, Vice-Prefeito e Vereadores para as eleições de 
2016,
c- Deliberar sobre os limites de gasto de campanha para cada candidato, 
d- Deliberar sobre outros assuntos de cunho partidário e eleitoral.

Macatuba, 25 de julho de 2016 
Leonildo Silvério

Presidente do PRB de Macatuba/Diretório Municipal-Comissão Provisória

PARTIDO TRABALHISTA BRASILEIRO DO MUNICÍPIO DE BOREBI 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

O presidente do Partido Trabalhista Brasileiro (PTB), no uso de suas atribuições legais, 
convoca os membros pré-candidatos e filiados para a reunião a ser realizada no dia 02 de 
Agosto de 2016, para a deliberação do nome da coligação proporcional entre o PTB e o PV, 
bem como o representante da coligação proporcional.

Borebi, 26 de Julho de 2016.

Luiz Antonio Finoti Daniel 
Presidente

PARTIDO VERDE DO MUNICÍPIO DE BOREBI 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

O presidente do Partido Verde (PV), no uso de suas atribuições legais, convoca os membros 
pré-candidatos e filiados para a reunião a ser realizada no dia 02 de Agosto de 2016, para a 
deliberação do nome da coligação proporcional entre o PV e o PTB, bem como o represen
tante da coligação proporcional.

Borebi, 26 de Julho de 2016.

Reginaldo Cesar Martins 
Presidente

PARTIDO DA REPUBLICA - BOREBI

EDITAL DE CONVENÇÃO MUNICIPAL

O Presidente do Partido da República (PR) do Município de BOREBI, na forma da 
legislação eleitoral vigente e do Estatuto desta Agremiação Partidária, convoca os Con
vencionais devidamente habilitados ao exercício do voto, para comparecerem à Con
venção Municipal do PR de BOREBI, a ser realizada no dia 31 de julho de 2016, com 
início às 10 horas, e término às 12 horas, na Rua 12 de Outubro, n° 429 -  Anfiteatro 
Municipal, desta cidade, para deliberação da seguinte 
ORDEM DO DIA:

1. Escolha dos candidatos do Partido da República (PR) de BOREBI aos cargos 
de Prefeito e Vice-P^efeitc. nas eleições majoritárias do próximo dia 2 de outubro;
2. Escolha dos candidatos do Partido da República (PR) de BOREBI ao cargo de 
Vereador nas eleições proporcionais do próximo dia 2 de outubro;
3. Deliberação sobre propostas de coligações com outras agremiações partidá
rias;
4. Sorteio dos respectivos números para os candidatos a Vereador do PR de BO- 
REBI;
5. Delegação de poderes ao respectivo órgão municipal do PR, conforme os ter
mos do artigo 12, III, do Estatuto do Partido da República;
6. Outros assuntos de interesse partidário e eleitoral.

Borebi, 23 de julho de 2016.
José Roberto da Silva 

Presidente Municipal do PR de Borebi
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Cotidiano REFORÇADA
Os atletas do futebol olímpico da Alemanha e da França, que disputarão partidas da Rio 
2016 em Salvador, terão segurança reforçada por causa dos recentes ataques vividos 
por seus países. O reforço atende a pedido do Ministério das Relações Exteriores, 
segundo o secretário de Segurança Pública do estado da Bahia, Maurício Barbosa.

TRANSITO

Mesmo garantidas por lei, vagas para 
deficientes físicos não são respeitadas
Usuários reclamam da falta de conscientização; infração é grave e resulta em multa de R$ 127,69, cinco pontos na carteira e recolhimento do veículo

FOTO: ELTON LAUD/O ECO

Elton Laud

A reserva de vagas especiais 
para deficientes ou pessoas 
com mobilidade reduzida 

em estacionamentos de uso coletivo 
- públicos ou privados - é assegura
da por uma série de leis, decretos 
e resoluções, tanto Federais, como 
Estaduais e Municipais - principal
mente pelas Leis 10.098/2000 (Lei 
da Acessibilidade) e 13.146/2015 
(Estatuto da Pessoa com Deficiên
cia) -. No entanto, muitos motoris
tas, inclusive em Lençóis Paulista 
conforme constatou a reportagem, 
as ignoram, desrespeitando o di
reito constitucional de ir e vir de 
pessoas que possuem algum tipo 
de deficiência ou mobilidade re
duzida. No Brasil, segundo dados 
do Governo Federal, elas são 45 
milhões de pessoas.

É bastante comum observar 
situações como esta como conta o 
deficiente físico Nelson Ventura, de 
41 anos, que revela que a questão é

recorrente e que por diversas vezes 
foi impedido de estacionar o seu 
carro por conta do desrespeito de 
algumas pessoas.

A indignação é tanta que ele 
chegou a confeccionar adesivos 
para colar nos veículos dos "desa- 
visados" com o dizeres "Sou defi
ciente moral - Não respeito as vagas 
especiais". "Eu peguei a ideia de 
uma campanha da internet, que é 
focada na desculpa que muitos dão, 
dizendo que é só por um minuto. 
É justamente esse o ponto que as 
pessoas precisam entender. Se você 
não é deficiente estas vagas não são 
suas nem por um minuto. É preciso 
que isso seja respeitado", ressalta.

Vania Carraro, que tem um 
cadeirante na família, diz que fica 
indignada sempre que presencia 
essas situações repreende os infra
tores. "Eu não sou deficiente, mas 
sei o quanto eles sofrem com essas 
situações que acontecem diaria
mente. É preciso que as pessoas 
se conscientizem. Não é nem por

conta da lei. Essa é uma questão de 
educação e de respeito ao próximo. 
Se cada um fizer a sua parte o pro
blema, que prejudica muita gente, 
acaba", destaca.

A presidente do Conselho Mu
nicipal dos Direitos da Pessoa com 
Deficiência, Diusaléia Oliver, acredi
ta que apenas um trabalho de cons
cientização iniciado nas bases pode 
acabar como o problema.

"Não é por falta de informação 
que essas coisas acontecem. Todos 
sabem que não podem estacionar 
nas vagas especiais, mas acham 
que podem desrespeitar a lei se for 
algo rápido. É uma questão cultu
ral, que precisa ser revertida aos 
poucos. Já estudamos, inclusive, a 
possibilidade de se fazer um traba
lho com as crianças nas escolas e 
com os novos condutores durante 
as aulas nas autoescolas. Talvez isso 
dê resultado", explica.

IN FR AÇÃO  GRAVE
Desde janeiro deste ano,

quando entrou em vigor a Lei 
13.146/2015, conhecida como 
Estatuto da Pessoa com Defici
ência, a infração cometida pela 
utilização indevida das vagas 
reservadas por veículos que não 
estejam transportando as pes
soas com algum tipo de defici
ência ou mobilidade reduzida, 
prevista no artigo 181 do Código 
de Trânsito Brasileiro (CTB), 
deixou de ser leve e passou a ser 
considerada grave, o que resul
tou em um aumento de 140% na 
multa, que passou de R$ 53,20 
para R$ 127,69.

O motorista que infringe a 
lei agora recebe cinco pontos 
na Carteira Nacional de Habi
litação (CNH) e não mais três 
como antes, além de estar sujei
to a ter o seu veículo guincha- 
do. A nova multa também passa 
a valer para quem estacionar 
em vagas especiais em locais 
particulares como shoppings e 
supermercados.

N E M  POR UM  M IN U TO  - Cansado de ter a vaga ocupada 
indevidamente, Nelson Ventura confeccionou adesivos para 
chamar a atenção dos "desavisados"

FOTO: ELTON LAUD/O ECO

IDOSOS - Durante a ronda feita na manhã de terça-feira (26), a reportagem 
do Jornal O ECO não encontrou nenhum motorista estacionando 
indevidamente nas vagas destinadas a deficientes físicos, com exceção de 
uma senhora que alegou que estava trazendo a mãe - que é deficiente - ao 
banco e que havia esquecido a Credencial de Estacionamento de Vaga 
Especial em outro veículo. Porém, diversos motoristas usaram da desculpa 
do "É só um minutinho" para estacionarem seus veículos nas vagas de 
idosos, que também são regulamentadas por uma série de leis.

Uso da credencial especial é obrigatório
O artigo 25 do decreto 

5.296/2004, que regulamenta a 
Lei 10.098/2000, determina que 
pelo menos 2% do total de vagas 
de estacionamento disponíveis 
sejam destinadas a portadores de 
deficiência ou mobilidade redu
zida, em local de fácil acesso à 
circulação de pedestres.

Porém, mesmo as pessoas 
que tenham, de fato, o direito 
de fazer uso das vagas especiais, 
necessitam da Credencial de Es
tacionamento de Vaga Especial,

que deve, segundo o mesmo arti
go, ser colocada em local de am
pla visibilidade. O descumpri- 
mento da determinação, ainda 
que por pessoas portadoras de 
deficiência, também está sujeito 
à multa, segundo o Código de 
Trânsito Brasileiro (CTB).

EM IS S Ã O
Em Lençóis Paulista, a 

emissão das Credenciais de Es
tacionamento de Vaga Especial 
é feita pelo Setor de Cadastros

Sociais, localizado no Centro 
de Atendimento ao Cidadão 
(CAC), na Rua Anita Garibaldi, 
821, no Centro.

Para obtê-la é preciso com
parecer ao local com os seguin
tes documentos: Cartão do Ci
dadão Municipal do requerente 
(e do representante legal quan
do for o caso), comprovante de 
endereço (de preferência conta 
de água), atestado médico que 
comprove a deficiência (com 
no máximo três meses de expe

dição), autorização assinada da 
divulgação dos dados (quando 
for necessário).

A emissão da credencial 
é gratuita - a segunda via cus
ta R$ 7 - e o documento fica 
pronto na hora. Se a pessoa 
não possuir o Cartão do Cida
dão a solicitação pode ser feita 
na hora mediante apresenta
ção de RG, CPF e comprovan
te de endereço. Mais informa
ções podem ser obtidas pelo 
telefone (14) 3264-2650.

LUTO
FOTO: VITOR GODINHO/O ECO

Lençóis perde o "Baixinho da Adefilp
r r

Músico, paradesportista e empreendedor social morre aos 62 anos, 
deixando extensa folha de trabalho

Jair Aceituno

LEG A D O  -  Baixinho durante as comemorações de 17 anos da Adefilp, 
entidade que ele fundou e deixa como legado

Lençóis Paulista perdeu, no 
último sábado, uma de suas 
expressivas figuras. José Car

los de Oliveira, o "Baixinho da 
Adefilp", morreu aos 62 anos de 
idade e foi sepultado no domingo, 
às 15 horas, no cemitério Paraíso 
da Colina. Casado com a Ângela 
Cristina Rossi de Oliveira, com 
ela deixou o filho José Carlos. Sua 
grande obra comunitária, sem dú
vida, foi a fundação da Associação 
dos Deficientes Físicos de Lençóis 
Paulista (Adefilp), no ano de 1997, 
que com o trabalho seu e do seu 
grupo, somado ao apoio empresa
rial e do poder público, tornou-se 
uma grande entidade, hoje agre
gando 70 associados e produzindo 
120 toneladas de recicláveis por 
mês, tendo em 2010 conquistado o 
Prêmio Ações Inclusivas para Pes
soas com Deficiência, do Governo 
do Estado de São Paulo. A associa

ção, além de oferecer oportunida
de de renda, também é centro de 
vivência, esportes e atendimento 
especializado a portadores de difi
culdades físicas.

Nascido em São Manuel, no 
ano de 1954, Baixinho residia 
em Lençóis Paulista há 35 anos. 
Além de fundar a Adefilp, foi o 
idealizador da Web Rádio Inter- 
def, trabalhou com carro de som, 
publicidade e foi músico e diretor 
do Museu de Artes de Botucatu. 
Como atleta do paradesporto, 
conquistou 36 medalhas em jogos 
abertos e regionais em atletismo, 
sendo o terceiro no ranking na
cional em arremesso de disco.

Mesmo com suas dificulda
des para caminhar aumentando 
com o tempo (até culminar em 
uma cirurgia na coluna sem su
cesso e ficando, de fato, paraplé
gico), Baixinho deu impulso aos 
seus projetos da associação. Para 
mantê-la inicialmente, ele e seus

companheiros faziam e vendiam 
artesanatos, como cestarias, casi
nhas para cachorros e brinquedos 
de madeira. A ADEFILP cresceu 
quando José Carlos teve a ideia de 
requisitar à Prefeitura de Lençóis 
Paulista e às empresas locais o seu 
lixo reciclável, que transformava 
em emprego e renda para várias 
pessoas com e sem deficiência.

Em sua página de internet, a 
Secretaria dos Direitos da Pessoa 
com Deficiência, dirigida pela se
cretária Linamara Rizzo Battistella, 
manifestou sua solidariedade à fa
mília e pesar pela morte, desejando 
que "a cidade de Lençóis Paulista 
possa seguir em frente em sua luta 
pela inclusão das pessoas com defi
ciência, em continuidade ao legado 
de conquistas, dedicação e realiza
ções deixado por José Carlos de 
Oliveira, nosso querido Baixinho".

M E N T O R
Baixinho não fazia parte da

atual diretoria da Adefilp por
que os estatutos da entidade 
exigem que após um mandato 
de quatro anos o diretor fique 
pelo menos dois fora para po
der se candidatar outra vez. 
"Mas ele era mais que um 
diretor, era nosso mentor" - 
disse ontem o atual presiden
te, Edson Santiago dos Santos, 
afirmando que mesmo sem 
cargo, Baixinho era muito pre
sente às atividades, trazendo 
seu entusiasmo e suas criações. 
"Ele sempre trabalhou muito, 
mas nunca deixou de ser pre
sidente. Falava que ninguém é 
eterno e, por isso, nos preparou 
para continuar com a jornada e 
nos aconselhou a fazer o mes
mo, porque nós somos passa
geiros, mas a Adefilp deve ser 
permanente para cumprir a ne
cessidade e o sonho que move 
todos os que nela trabalham" 
-  disse, ontem, emocionado, 
o presidente, enfatizando, no 
entanto, que mesmo com todo 
o eu desprendimento, Baixinho 
vai fazer muita falta...



Política SÃO PAULO
O vereador Andrea Matarazzo (PSD) e a senadora Marta Suplicy (PMDB) confirmaram na manhã desta terça- 
feira, 26, por meio de nota, que estarão juntos na disputa pela Prefeitura de São Paulo. Com a decisão, Matarazzo 
abre mão de sua pré-candidatura e ocupa o cargo de vice na chapa peemedebista. A chapa será oficializada na 
convenção do PMDB no próximo sábado, 30.

ELEIÇÕES 2016

Pita já admite ser candidato a vice-prefeito
Oposição faz esforços em busca do candidato único; Amarildo desiste em Areiópolis e tucanos apoiarão o atual vice-prefeito Adriano Romualdo

Jair A c e itu n o

O vereador Humberto José 
Pita (PRB) disse ontem 
que continua candidato a 

prefeito, mas não garantiu que 
isso se confirme depois dos dias 
2 e 3 de agosto, quando os par
tidos de sua suposta coligação 
-  PRB e PSB -  e da coligação 
do também vereador Anderson 
Prado de Lima (Rede) farão suas 
convenções. "Tanto eu quanto o 
Prado queremos hoje ser can
didatos a prefeito, infelizmente 
não existe a cadeira felipe (du
pla, uma grudada à outra) para 
podermos sentar juntos. Vamos 
ter de, na hora certa, decidir" 
-  disse Pita, admitindo pela pri
meira vez a possibilidade de não 
encabeçar a chapa. Durante en
trevista a este O ECO, o próprio

político havia deixado claro que 
ou "seria candidato a prefeito ou 
não seria candidato a nada".

Na opinião do vereador e 
pré-candidato, a oposição uni
da tem condições de concor
rer com José Antonio Marise 
(PSDB), o candidato da situa
ção. "Precisamos ter juízo para 
não sairmos divididos, pois essa 
opção pode ser boa para o Ma- 
rise, mas não oferece alternativa 
à população" -  disse o vereador 
ontem a O ECO.

Já o vereador Anderson 
Prado de Lima (Rede), que tam
bém se apresenta pré-candidato 
a prefeito, disse ontem que ele 
e Pita deverão marchar juntos 
rumo a 2 de outubro e que essa 
decisão deverá ser adotada à ul
tima hora, depois de esgotadas 
todas as variáveis da questão.

Também lembrou que hoje a 
candidatura de Ailton Aparecido 
Tipó (PMDB), embora possível, 
não está mais colocada porque 
o próprio Tipó disse repetidas 
vezes que teria problemas em 
relação aos seus negócios pro
fissionais. Falou, no entanto, 
acreditar que o candidato de 
oposição -  seja ele próprio ou 
Pita -  deverá contar com o apoio 
do vereador peemedebista.

O PEN, que realizou sua 
convenção no domingo, homo
logou a candidatura do pastor 
Claudio Aguiar à prefeitura len- 
çoense. Embora tivesse a expec
tativa de coligações, o partido 
optou por concorrer sozinho. 
O candidato a vice-prefeito foi 
escolhido na convenção, mas 
deverá ser anunciado só dentro 
de alguns dias.

FOTO: ARQUIVO/O ECO

M U D A N Ç A  - Depois de dizer que ou seria candidato a prefeito 
ou não seria nada, Pita diz que pode concorrer como vice

Amarildo desiste de disputar reeleição; 
Peixeiro, Toni e Adriano vão para disputa

D ISPU TA -  Toni, Adriano e Peixeiro tem nomes confirmados para disputar prefeitura; Am arildo não vai concorrer

O prefeito de Areiópo
lis, Amarildo Garcia 
Fernandes (PSDB), 

embora tenha direito, pois 
está no seu primeiro man
dato consecutivo, desistiu de 
concorrer à reeleição. Os tu
canos locais, que realizaram

convenção no domingo, dia 
24, fecharam coligação com 
o PPS e o PSC, e lançaram o 
vice-prefeito Adriano Romu- 
aldo de Oliveira (PPS) para a 
prefeitura.

A pequena cidade -  de 
9,6 mil habitantes -  terá

pelo menos três candidatos 
ao governo municipal. An- 
tonio Marcos dos Santos, o 
Toni (PR) também concorre
rá, pela coligação entre PR, 
PMDB, PEN, DEM, SDD, 
PT, PMB e PP.

A terceira candidatura

é de José Pio de Oliveira, o 
Peixeiro (PTB), que concorre 
com chapa puro sangue, com 
seis mulheres e oito homens 
candidatando-se a vereador. 
Peixeiro, então filiado ao PT, 
governou a cidade por dois 
mandatos, entre 2005 e 2011.

Farid Ayub anuncia que 
não será candidato a 
prefeito em Agudos

Em Agudos, o vereador 
Farid Ayub (PSDB), 
que havia lançado sua 

pré-candidatura a prefei
to, revelou ontem que não 
concorrerá à sucessão do 
prefeito Everton Octaviani 
(PMDB). Sua decisão está 
baseada numa pesquisa 
realizada na cidade onde, 
segundo disse, teve boa acei
tação, mas não o suficiente 
para ser candidato à suces
são do executivo municipal 
nesse momento. O vereador 
disse ter saído satisfeito por 
entender que muitos con
fiam na sua atuação mas, 
mesmo assim, preferiu ficar 
fora da disputa majoritária. 
Seu partido vai realizar a 
convenção no próximo dia 
3. Os candidatos já lançados, 
como informamos na edição 
anterior, são o ex-prefeito 
Carlos Octaviani (PMDB) e 
o atual vice-prefeito, Altair 
Francisco da Silva (PRB).

B O R E B I
O prefeito Mané Frias 

(PR) e o ex-prefeito Antonio 
Carlos Vaca são os candida
tos já lançados à prefeitura 
de Borebi. Ainda está para 
se realizar a convenção do 
PRB, que tem o pastor Adil
son Vera como pré-candida- 
to à Prefeitura. O PR, que 
pilota a candidatura de Frias 
à reeleição continua tentan
do atrair o PRB e Vera para 
a coligação.

Em Macatuba, PSDB e 
PR têm convenções mar
cadas para o próximo do
mingo, dia 31 e PP e PTB 
marcaram as suas para a 
noite do dia 3 de agosto. O 
prefeito Tarcisio Abel (PP) 
ainda continua reticente 
quando fala em reeleição, 
mas pessoas de suas rela
ções garantem que ele é 
candidato e já teria prepa
rado a infraestrutura para 
realizar a campanha.

DOMÉLIA

Polícia prende suspeitos de 
homicídio em distrito de Agudos

CRIMINALIDADE

Dois foram presos 
e um, menor, está à 
disposição da Justiça

Gabriel Cochi

Por volta das 22h20 de do
mingo, em Domélia, distrito 
de Agudos, um homem foi 

morto com golpe de faca no abdô
men e um tiro na cabeça. A Polícia 
Militar conseguiu encontrar três 
suspeitos do homicídio.

De acordo com relatos, o ho
mem de 33 anos foi encontrado já 
sem vida em sua casa, onde estava 
com uma adolescente de 13 anos, 
o pai dela que não aceitava o "rela
cionamento" invadiu a residência

junto do filho, adolescente de 14 
anos, e outras pessoas e golpeou 
o abdômen da vítima com uma 
faca, já o tiro, foi desferido por 
outro suspeito.

O menor confessou ter par
ticipado do crime e, por isso, foi 
apreendido e aguarda decisão ju
dicial para saber se será interna
do. Os dois adultos foram presos e 
encaminhados ao CDP de Bauru.

Segundo o delegado da Polícia 
Civil de Agudos, Dr° Marco Au
rélio Paula Leite Pavanelli, o caso 
foi dado como esclarecido, mas 
a investigação prossegue. Tendo 
sido instaurado inquérito policial, 
a Polícia tem um prazo de 10 dias 
para relatar e encaminhar o caso 
ao Ministério Público.

Homem é preso por tráfico 
no túnel da Contente

FOTO: DIVULGAÇÃO

Ele carregava 14 
porções de maconha 
e dinheiro, segundo a 
PM é proveniente do 
tráfico

Gabriel Cochi

Na manhã de segunda-fei
ra (25), durante patrulha- 
mento pelo túnel da Rua 

Tomé de Souza, que liga a Vila 
Contente à Mamedina, a polícia 
se deparou com um homem de 
21 anos vendendo drogas.

Na abordagem ao suspei
to, foram encontradas 14 por

TRAFICO - Polícia 
M ilita r apreende droga 
e dinheiro com homem

ções de maconha prontas para 
a venda. Além de sacos plás
ticos que seriam utilizados 
para embalar a droga, além 
de R$ 174,30, que o homem 
confessou ter conseguido com 
o tráfico.

O homem foi levado enca
minhado à delegacia, onde o 
delegado confirmou o flagrante 
por tráfico de entorpecentes.



Saúde SARAMPO
O sarampo está eliminado no Brasil. O anúncio foi feito durante visita ao Brasil da presidente da Comissão Nacional de 
Especialistas para a Eliminação do Sarampo, Rubéola e Síndrome da Rubéola Congênita (SRC), Merceline Dahl-Regis: o 
último caso relatado no país foi no Ceará, em julho de 2015. A expectativa agora é que, até o final de 2016, o Brasil receba 
o certificado de eliminação do sarampo pela Organização Mundial de Saúde (OMS).

TRANSITO

'Exame toxicológico é seguro', diz Taminato
Liminar da Justiça tornou obrigatória realização do exame para tirar ou renovar categorias C, D e 
E; exame usa amostra do cabelo ou dos pelos

V íto r G o d in h o
FOTO: TIAGO MORENO/OECO

A Justiça derrubou uma limi
nar do Detran em São Pau
lo que não exigia a realiza

ção do exame toxicológico para a 
emissão ou renovação da Carteira 
Nacional de Habilitação nas letras 
C, D e E. Portanto, enquanto não 
ocorrer uma nova decisão judicial 
o exame passa a ser obrigatório e 
é importante saber como realizar 
para não ter a CNH suspensa.

A contrário do que alega o 
Detran, o biomédico Reinaldo 
Taminato, proprietário da He- 
molab que realiza a coleta do 
exame em Lençóis, declara que o 
exame é seguro e que ele já era 
exigido para pessoas que tenta
vam ingressar no serviço públi
co. "A eficácia do exame é sim 
comprovado. Vários concursos na 
esfera federal, como para policial 
federal e mesmo para Policial Mi
litar já exigem o exame na hora 
da admissão do candidato. Então 
isso mostra que ele é seguro e já é 
usado em outras áreas", explica.

Segundo Taminato apenas 
seis laboratórios do Brasil -  três 
nacionais e três estrangeiros - es
tão aptos a realizar o exame. "Des
de que entrou em vigor a medida 
nós já estamos realizando a coleta 
do material. A coleta é bem cla
ra, a pessoa vê a gente lacrando 
com o nome, isso é conferido. As 
regras para realizar o exame toxi- 
cológico são tão rígidas quanto do 
exame de DNA", declara.

De acordo com o biomédico 
existem duas formas de fazer o 
exame. Através da coleta do cabelo 
ou dos pelos de qualquer parte do 
corpo. "O exame do cabelo conse
gue detectar o uso de drogas em 
até 90 dias posteriores a coleta. 
Já o dos pelos consegue verificar 
o uso em até 180 dias", explica. 
O exame detecta a presença de 
maconha, e seus derivados, de 
cocaína, e seus derivados, como 
o crack, anfetaminas, opioides e 
ecstasy.

Ainda de acordo com o bio- 
médico é importante o motorista 
se informar porque o resultado do 
exame demora aproximadamente 
15 dias úteis para sair. No mo
mento, o condutor deve cumprir a 
exigência porque o sistema federal 
de habilitação vai impedir a emis
são de CNHs nas categorias C, D 
e E se não constar a aprovação no 
exame toxicológico.

OBRIGATÓRIO - Motoristas que tem carteira C,D e E terão que fazer o exame toxicológico para renovar ou 
mudar de letra; exame é seguro, diz biomédico Reinaldo Taminato

"A coleta é simples. Basta reti
rar um pedaço de três centímetros 
do cabelo. Se isso não for possível 
ai nós coletamos os pelos da per
na, ou do braço. A pessoa não 
precisa ter nenhum tipo de prepa
ração", explica Taminato.

Para fazer o exame é preciso 
levar a CNH e também lembrar 
dos últimos medicamentos usa
dos. "Alguns medicamentos tem 
substâncias que podem atestar 
positivo no exame. Então é preciso 
que a pessoa informe todos os me
dicamos utilizados no intervalo de 
três meses para que isso possa ser 
usado como contestação em caso 
de resultado positivo", completa.

N O V O  P R O C E D IM E N T O
A exigência do exame toxi- 

cológico para renovar ou obter

habilitação nas categorias C, D e 
E foi estabelecida pela lei federal 
13.103/15, que alterou o Código 
de Trânsito Brasileiro (CTB), e 
regulamentada pela resolução 529 
do Conselho Nacional de Trânsi
to (Contran), em vigor em todo 
o país desde março deste ano. 
Mesmo quem não utiliza a CNH 
para fins profissionais precisa se 
submeter ao exame.

Com o laudo do resultado em 
mãos, o condutor poderá agendar 
a ida ao Detran.SP e seguir o pro
cedimento padrão para renovar a 
CNH ou mudar para a categoria 
pretendida. Esse laudo deverá 
ser apresentado no momento 
do comparecimento ao posto do 
Detran.SP e ao médico creden
ciado para avaliar os candidatos à 
habilitação. O passo a passo para

saber como renovar ou mudar a 
categoria está disponível no por
tal www.detran.sp.gov.br, na área 
"CNH-Habilitação".

R E P R O V A D O
Quem for reprovado e ficar 

impedido de tirar a CNH terá 
de esperar três meses, contados 
da data de realização do exame, 
para fazer um novo teste. O mo
torista que não quiser realizar o 
exame toxicológico tem a opção 
de pedir o rebaixamento da ca
tegoria ao Detran.SP, retornando 
para a CNH B, que dá o direito 
de dirigir automóvel com peso 
bruto total de até 3,5 mil quilos 
e com lotação de até oito lugares, 
excluído o motorista. A solicita
ção só pode ser feita antes de ser 
submetido ao teste.

• Como a droga m igra para o cabelo?
As substâncias se depositam no cabelo de várias maneiras, principalmente através da corrente sanguínea, 
mas também pode ocorrer através da transpiração e da oleosidade da pele. Cada folículo de cabelo tem 
seu próprio suprimento de sangue.
À medida que o cabelo cresce, drogas e metabólitos são incorporados na porção interna do cabelo, co
nhecida como córtex e lá permanecem fixas.

• O que podem os analisar quando não ex iste  cabelo?
O exame de cabelo (queratina) também pode ser feito com amostras de pelos de qualquer parte do corpo, como 
pelos das pernas, dos braços, das axilas, do peito e outros.
O cálculo do período de detecção para amostra de pelo é diferente do cabelo devido à sua fisiologia. O período 
de detecção do pelo é de 2 a 3 vezes maior que o cabelo. Por exemplo, para uma amostra de pelo ser representa
tiva a um período aproximado de um ano, ela teria que ter, pelo menos, 4 cm de comprimento.

• Por que a an á lise  de cabelo é  m ais eficaz do que outros te s te s  
para drogas?
A análise de drogas em cabelo oferece um histórico confiável do consumo de drogas ao possibilitar o conheci
mento do perfiil do uso por um longo período de tempo.

//////////////////////////////////////////̂ ^̂ ^

V  PameLab
/  Laboratório de Análises Clínieas

-EXAMES LABORATORIAIS 
-HORMONAIS 

-DNA
-ATENDEMOS CONVÊNIOS E 

PARTICULARES

ATENDIMENTO A PARTIR DA 06:30 DA MANHÃ 
Rua Piedade, 630 - Centro / (14) 3264-3828

Clínica de O lh o s
Dr. Daniel Ramos Parente

Médico Oftalmologista - CRM 71.849

Tel:(14) 3263-2833/9.9802-7554 
Av. 9 de Julho, 467 - Centro - CEP 18.680-120 - Lençóis Paulista 
E-mail: btparent@superig.com.br - www.danielparente.com.br

j 2 S d«n11

Data; 31 de Julho(Domingo) 
Abertura do portão: 11^ 
Almoço; a partir das l2h30^ 
Local; Recinto da FACILPA

Informações: (14) 3269-1039

participaçao j 
pecial das duplas: 
Nino e Peruando 
‘ o de Ouro e Paraense 
+ Julia Nunes .

A poio/ P a tro c ín io :

Realizaçao

Associação Beneficente Hospital 
Nossa Senhora da Piedade 

de Lençóis Paulista 
e voluntários

Pontos de Venda;

Hospital Piedade (Setor de Marketing) 
Auto Pòsto Avenida 1 BeerFãst 

Container 1 Mariha Modas 
Le Mans Centro Automotivo 

r.nmissâo de Eventos 
Ana Lúcia | Ana Paula | Claudia | Grá 

Jenniier 1 Márcia | Nilcéia | Raquel 
Ricardo | Tatiana

Belmont

http://www.detran.sp.gov.br
mailto:btparent@superig.com.br
http://www.danielparente.com.br


Sociedade PARABÉNS
Alice Paccola Zuicher completou 3 
anos no dia 15 de julho com seus 
amiguinhos em Piracicaba. Muitas 

^  felicidades à princesa.

FOTO: STUDIO A FOTO: STUDIO A

ENLACE - Aline e André se casaram no dia 23 de julho na Igreja São José. 
Eles recebem os parabéns de todos os familiares, padrinhos e amigos. 
Felicidades ao casal!

MATRIMÔNIO - Dia 23 de julho, na Igreja São José, o casal Mariana e 
Peterson também confirmou o enlace matrimonial. Eles recebem os parabéns 
de todos os padrinhos, familiares e amigos. Felicidades!
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GRAFICA DAMASCENO

Na Gráfica Damasceno você 
encontra serviços como cartões 
de visitas, folder's, adesivos, 
blocos e impressos em geral, tudo 
com um ótimo atendimento. A 
empresa fica na rua Luiz Paccola, 
230, Centro. Telefones: 3264 6610 
ou 3264 5894. Na foto, André e 
Rosa.
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O  Isaque e Thalia, na 
Pizzaria Hábil;
O  Elisete e Rodolfo, na 
Pizzaria Hábil;
© Alunes e Luciana, na 
Pizzaria Hábil;
O  Jeferson e Suzi, na 
Pizzaria Hábil;
© Magno e Bruna, na 
Pizzaria Hábil;
© Luciana e Kauã, na 
Pizzaria Hábil.
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©
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Ana Laura, 8 meses Guilherme, 9 meses Henrique, 9 meses



Agudos 118 Anos

Da Redação

H oje, quarta-feira (27), a 
cidade de Agudos com
pleta 118 anos de eman

cipação político-administrativa 
e os agudenses celebram a data 
com muita festa na Praça Tira- 
dentes. Diversas atrações já  se 
apresentaram no local desde o 
início do mês.

Na quarta-feira, feriado 
municipal, a atração principal 
será o show da Família Lima, 
que acontece no período da 
noite, a partir das 21h, mas 
durante todo o dia a praça re
cebe diversas atividades, como 
brincadeiras, apresentações de 
palhaços e a distribuição do 
tradicional bolo gigante.

Formada em 1994, a Fa

mília Lima é  uma história 
de sucesso. Com 9 discos e 
2 DVDs lançados, já vendeu 
mais de 1.000.000 cópias e se 
apresentou nas mais im por
tantes casas de shows do Bra
sil, além de já ter feito shows 
em mais de 13 países, dentre 
eles EUA, Áustria, França, 
Espanha, Alemanha e Vati
cano, onde se apresentou na

Piazza San Pietro para o Papa 
João Paulo II e um público de 
500.000 pessoas.

Sempre buscando uma 
sonoridade única, a Família 
Lima segue entretendo pla- 
teias do mundo todo com sua 
singular fusão de música eru
dita e estilos variados como 
pop, rock e música eletrônica, 
fazendo desde shows corpo

rativos e exclusivos para 100 
espectadores até multidões de 
mais de 30.000 pessoas.

A mistura de dedicação, 
amor à música e união pare
cem ser o segredo dessa ban
da que conseguiu se estabele
cer há mais de duas décadas 
no difícil cenário musical 
brasileiro, nunca abrindo 
mão da sua verdade artística

e qualidade musical.
Em 2014, a Família Lima 

lançou um DVD gravado no 
Ibirapuera para comemorar 
os 20 anos de carreira. O  gru
po é  formado por Amon-Rá 
(violino), Moisés (baixo), Lu
cas Lima (voz, viola, guitarra 
e programações), Allen (pia
no e teclados) e José Carlos 
Lima (violino).

MOTOCAR SHOW

Agudos recebe etapa da Copa 
Paulista de Motocross no domingo
Agudos recebe etapa da Copa Paulista de Motocross no domingo

FOTO: DIVULGAÇÃO

A D R E N A LIN A  - Agudos recebe novamente uma etapa da Copa Paulista de Motocross; evento 
faz parte das comemorações dos 118 anos da cidade

Da Redação

A programação do ani
versário dos 118 anos 
de Agudos só termina 

no próximo final de semana, 
com o Agudos Motocar Show, 
que entre os dias 30 e 31 (sá-

bado e domingo) reúne os 
apaixonados por motocicletas 
e carros no Estádio Munici
pal Achilles Sormani, na Vila 
Professor Simões.

O evento contará com eta
pa da Copa Paulista de Mo- 
tocross, encontro de motos,

campeonato de carros MTM 
Brasil e a novidade neste ano 
que é a arena de paint ball, 
onde haverá disputa entre 
equipes gratuitamente. O 
evento, que tem entrada fran
ca, começa às 15h no sábado 
e às 9h no domingo.

FOTO TIAGO MORENO/OECO

Segue em reforma um prédio que é um marco histórico e cultural de Agudos: é o Cine Theatro. A obra de 
restauração está sendo realizada pela Associação de Defesa do Patrimônio Histórico de Agudos (Adepha) 
com recursos provenientes da Lei Rouanet e também do Proac, que é estadual. Cerca de 70% da obra está 
concluída. Quando estiver pronto, sem dúvida, esse será um grande presente para Agudos e região.



Agudos 118 anos

ECONOMIA

Investimento em 
água e cerveja será 
de R$ 3 milhões
Agamenon Nascimento diz que água gaseificada agudense chega ao 
mercado em 90 dias; obras da cervejaria começam em 120 dias

FnTm TIAGO m o r e n o  n Eii

Conceição Giglioli Carpanezi

Investimento de R$ 3 mi
lhões em dois anos vai gerar 
emprego e melhorar a ren

da dos moradores de Agudos 
e também da região. O empre
sário Agamenon Amâncio do 
Nascimento lidera um pool 
de empresas, com quadros 
societários diferentes, que 
está disposto a investir na fa
bricação de cervejas e envasar 
a água de Agudos. "A Acqua 
Soda entra no mercado em 90 
dias. Vamos embalar e vender 
a água gaseificada de Agudos, 
famosa pelas suas qualidades. 
Já produzimos a Cerveja e o 
Chope Agudense e a proposta 
é ampliar a produção da nos
sa marca e também começar 
a produzir a Proibida no final 
de 2018", diz o empresário.

Trocando em miúdos, são 
três projetos diferentes. A

AMPLIAÇÃO

C"Já produzimos a 
Cerveja e o Chope 
Agudense e a 
proposta é ampliar a 
produção da nossa 
marca e também 
começar a produzir a 
Proibida no final de 
2018."
Agamenon
Nascimento,
empresário

cerveja e o chope Agudense, 
esta é a marca que Agamenon 
já registrou, é produzida em 
pequena escala já que tem o 
apelo artesanal. Hoje a pro
dução é de seis mil litros dias 
e ainda não está à venda no 
varejo. A água gaseificada está 
sendo embalada em Piratinin- 
ga e passa para Agudos em 90

dias. A embalagem e os regis
tros já estão prontos.

O terceiro negócio é par
ceria com o apresentador Ra
tinho, do SBT, para produzir 
e envasar a cerveja Proibida. 
Agamenon diz que todas as 
licenças ambientais estão li
beradas, já que na verdade ele 
vai ampliar a fábrica já exis
tente. Em 120 dias começa o 
trabalho de terraplanagem e 
infraestrutura da ampliação 
com investimento estimado 
de R$ 100 milhões. Depois de 
pronta, a cervejaria deve gerar 
200 empregos diretos.

"Nós estamos no lugar 
adequado, Agudos tem pro
fissionais qualificados, tan
to para a linha de produção 
quanto para a manutenção. Eu 
acredito no negócio mesmo 
com esta carga tributária que 
pagamos. Aposto na marca e 
na água de Agudos para pro

EMPREENDEDOR - M empresário Agamenon Nascimento mostra os rótulos das quatro marcas de cervejas da 
sua fábrica: Agudense, Bonanza, Coronel e Morro dos Agudos

duzir uma cerveja de qualida
de", ressalta Agamenon.

O empresário explica que 
o diferencial da água de Agu

dos é porque ela tem o PH 
equilibrado e por isso não 
exige compensação. Segundo 
ele, quando é preciso fazer a

compensação do PH perde-se 
sais minerais. Ou seja, o se
gredo da qualidade da cerveja 
de Agudos está na água.



Agudos 118 anos

PERFIL

O Paulão é tranquilo, mas a língua é preta!
Jornalista há 20 anos, Paulo Franco ficou conhecido em Agudos e 
Região pela sua coluna política satirizada

FOTO: TIAGO MORENO/O  ECO

Conceição Giglioli Carpanezi

Paulo Sérgio Alves Franco, 
56 anos, é jornalista for
mado pela vida, fotógrafo 

e dono de um bom humor que 
deixa muito político irritado. 
Paulão ficou conhecido em 
Agudos e região pela coluna 
política Língua Preta cuja prio
ridade é satirizar e apelidar as 
pessoas que estão na vida pú
blica. No tempo que trabalhou 
no Jornal O ECO assinava a co
luna Apimentado.

A entrevista para esta edi
ção foi feita na Praça Tiradentes 
entre uma parada e outra por
que Paulão é uma pessoa muito 
conhecida e muito querida em 
Agudos. Todos que passavam 
cumprimentavam. "Eu sou 
muito conhecido aqui. Antes 
era por causa do jornal, ago
ra pela rede social. Eu tenho 
uma página que posto fotos de 
animais desaparecidos, recla
mação de moradores, que aju
da as pessoas que passam por 
dificuldades e precisam de so
lução rápida para seus proble
mas, a fome não espera. Muita 
gente me conhece, destes que 
passaram aqui, muitos nem sei 
quem é", brinca.

Paulão lembra que trabalha

va em um estúdio de fotografia 
e começou a trabalhar no jornal 
Cidade de Agudos em 1996 fa
zendo fotos. Daí para escrever 
e ganhar uma coluna política 
foi um pulo. "A coluna Língua 
Preta é minha marca, alguns 
gostam, outros odeiam. Mas eu 
não tenho inimizade com políti
co por causa disso. Já tive mui
tos problemas, tantos processos 
que acabei ficando amigo do 
juiz e do promotor. Por fim, eu 
nunca fui condenado e eles ain
da viraram fontes e de vez em 
quando me passavam algumas 
informações exclusivas. Até o 
Kucão, que deu aquele rolo e 
ele quebrou minha máquina, já 
nos acertamos. Ele me deu uma 
máquina novinha", conta e ri.

Questionado sobre como vê 
Agudos, o que lhe dá alegria e 
o que lhe perturba, Paulão foi 
muito claro. "Nos últimos 15 
anos a cidade cresceu, teve de
senvolvimento econômico e a 
gente vê isso no comércio que 
nem tem como comparar com 
alguns anos atrás. Esta praça 
mesmo era só mato, olha hoje 
que linda. O que me perturba é 
que Agudos não evoluiu na for
ma de fazer política, ainda pre
domina a politicagem", analisa.

A vida de Paulão deu uma

guinada há três anos quando 
descobriu um grave problema 
nos rins. Internado em estado 
grave no Hospital Estadual de 
Bauru, ficou mais de um mês 
em coma. Hoje faz hemodiálise 
três vezes por semana e desco
briu, na bateria de exames para 
o transplante, que está com um 
problema cardíaco sério tam
bém. "Hoje não sei o que vai 
ser. Os médicos de Botucatu me 
tiraram da fila do transplante e 
vão ver o que vai dar pra fazer 
com meu coração. Eu cheguei a 
ficar sem andar um bom tem
po e deixei a bengala recente
mente, mas minha saúde está 
debilitada, passo muito mal 
em cada sessão de hemodiálise. 
Vivo como dá e sou uma pessoa 
feliz", conta.

Paulão disse que quando 
descobriu o problema dos rins, 
depois que saiu do coma, che
gou a ficar deprimido. De uma 
hora para outra sua vida parou, 
virou de cabeça para baixo. "Eu 
vivia atrás da notícia, nas fes
tas dos clubes de serviço, nos 
bares, nas ruas e, de repente, 
não andava. Mas tenho amigos, 
meu filho Paulo Vitor, que é o 
meu amor maior, e eles não me 
deixam sentir a solidão. E assim 
vou tocando. Hoje tenho uma

P ER S O N A G EM  - Paulão Franco, o Língua Preta, concedeu entrevista para O ECO na Praça Tiradentes

coluna no jornal PC Notícias, 
de Duartina, e sigo satirizando 
o prefeito Ênio, que apelidei de 
Ênio sal de fruta. E assim vou 
levando a vida", fala rindo.

Paulão fez questão de res
saltar que trabalhar no Jornal 
O ECO foi muito bom. "Eu falo 
para todo mundo que O ECO 
é o melhor jornal da região. Eu

nunca tinha trabalhado em uma 
redação cheia de gente. Apren- 
di muito e ganhei amigos para 
a vida toda. Eu adoro o jornal e 
todo o pessoal", finaliza.



PELOS SEUS 118 M O S !
Imejamos que as conquistas de Agudos sejam sempre em prol de todos, 
demonstrando que cabe a nós fazermos o amanhã, na incessante busca 
do caminho correto por um município mais digno com os direitos cada vez 
mais concretizados.

Parabéns a todos que cumprem o seu dever, sempre fazendo o melhor; também 
aqueles que buscam novas idéias e aceitam os desafios. É com essa ideologia 
que alcançaremos os objetivos, deslumbrando os sucessos já conquistados e os 
vindouros.

Um passado de glórias, um presente de desafios, um futuro promissor. São 118 
anos de muita história e conquistas. Nossas felicitações à população que constrói 
e colabora a cada dia para o desenvolvimento da nossa bela Agudos.

Parabéns Agudos pelo seu aniversário! a cada cidadão que tem ajudado a construir 
uma belíssima historia.

Na lida estamos amadurecendo nossas habilidades, lapidando nosso crescimento 
profissional. Buscando acertar, servir melhor. Quem ama, cuida! Façamos uma 
prece neste aniversário de Agudos, vamos pedir a Deus por todos nós, saúde e 
sabedoria, para que toda energia positiva de um povo seja absorvida pela nossa 
cidade. Agudos merece que lutemos por ela, pela saúde, educação, segurança, 
transportes, pela infra-estrutura, pela ação social, pelo emprego e renda. Mais ci
dadania, habitação, proteção ao meio ambiente, apoio as iniciativas comunitárias, 
às crianças, aos jovens, adultos e à melhor idade. Mais entusiasmo, esperança e 
satisfação pessoal tanto para os homens do campo, como da cidade. Tudo isso, 
ainda é pouco para quem merece muito mais.

Em especial, seguimos dispostos a servir ao lado daqueles que acalentam sonhos 
e desejam construir, com muita garra, um futuro melhor para nós e para as gera
ções de nossos filhos e netos” .

“Agudos, nada substitui o talento”
Deus é Fiel
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